

# *Debaten países de Asia-Pacífico sobre envejecimiento poblacional*

---



Hanoi, 15 ago (RHC) Los miembros del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) debatieron este martes en Vietnam sobre la creciente tendencia del envejecimiento de sus poblaciones.

Reunidos en Ciudad Ho Chi Minh unos 250 expertos de una veintena de naciones analizaron diferentes alternativas para lograr un envejecimiento saludable y activo en función del desarrollo sostenible.

En la inauguración, la ministra vietnamita de Salud, Nguyen Thi Kim Tien, instó a los planificadores de políticas de la región a idear medidas e invertir en las personas de la tercera edad de modo que resuelvan sus problemas y a la vez favorezcan el crecimiento y la prosperidad en la región.

Por su parte, el japonés Keizo Takemi, presidente del Foro Asiático de Parlamentarios sobre Población y Desarrollo (AFPPD), abogó por soluciones multilaterales favorecedoras de un sistema de atención médica destinado a las personas mayores.

La APEC es una comunidad que agrupa al 40,5 por ciento de la población mundial y casi a la mitad de las personas de edad avanzada.

La mayoría de las economías miembros, especialmente China, Rusia, Estados Unidos y Japón, tienen en el envejecimiento poblacional un serio desafío. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/138291-debaten-paises-de-asia-pacifico-sobre-envejecimiento-poblacional>



**Radio Habana Cuba**